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COMPTE - RENDU DE 
L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE  

D’ALBIGNY GYM  
 

Salle de banquet, Espace Henri Saint Pierre 
Albigny s/Saône 

Jeudi 13/12/ 2018 - 20h30 
 
 
PRÉSENTS 
 
Sur 116 adhérentes et adhérents,  25  étaient présents dont 4 animateurs et 35 personnes excusées donnant leur 
pouvoir. 
Le quorum a donc été atteint 
 
BILAN MORAL  SAISON 2017-2018 : 
 
Rappel des effectifs  :  
 
116 adhérent(e)s.: 94 adhérents inscrits 1 cours / semaine, 19 pour 2 cours / semaine et 3 pour 3 cours et +/semaine. 
 
6 animateurs ont assuré 12 cours par semaine : Isabel, Marielle, Maud, Paola, Vanessa et Vincent. Vanessa, Isabel, 
Marielle et Maud sont rémunérées en CEA, Paola et Vincent ont choisi le statut d’auto-entrepreneur et nous établissent 
donc des factures chaque mois. 
 
Planning des cours : 
 
Lundi matin : Gym douce axée séniors avec Vanessa – 10 inscrits  
Lundi 17h15 : Renforcement musculaire avec Paola – 9 inscrits 
Lundi 18h30 : Zumba avec Paola – 9 inscrits 
Lundi 19h45 : Circuit-training avec Vincent – 13 inscrits 
Mardi 08h30 : Yoga avec Maud – 8 inscrits 
Mardi 21h00 : Renforcement musculaire avec Isabel – 14 inscrits 
Mercredi 18h30 : Pilates avec Marielle – 17 inscrits 
Mercredi 20h00 : Yoga avec Maud – 16 inscrits 
Jeudi 18h30 : Gym Form’Détente avec Marielle : 11 inscrits 
Jeudi 19h45 : Pilates avec Marielle – 13 inscrits 
Vendredi 19h00 : Yoga avec Maud – 16 inscrits 
 
 
Affiliation fédération : 
 
Nous adhérons à l’UFOLEP, ce qui nous permet de bénéficier d’une réduction sur les charges sociales. Jusqu’à 
maintenant nous ne souscrivons des licences que pour les membres du bureau. Nous ne souscrivons pas à l’assurance 
qu’ils proposent puisque nous en avons une auprès d’un autre organisme. 
 
Assurance : 
 
L’association souscrit à une responsabilité civile auprès de la MAIF. Elle est affichée dans la salle.  
Notre association a malheureusement été à l’origine d’un dégât des eaux dans la Maison des Associations le 29/09/17 
qui a heureusement été sans conséquences. 
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Banque :  
 
L’association a actuellement un compte à la banque Postale.  
.  
Cours pendant les vacances scolaires  :  
 
En théorie le calendrier des cours est calqué sur le calendrier scolaire et les cours ne sont donc pas assurés durant les 
vacances scolaires. Toutefois, compte tenu de la demande des adhérents, de la disponibilité des animateurs et surtout 
si le budget nous le permet, nous essayons d’assurer des cours 1 semaine sur les 2, sauf pendant les vacances de 
Noël.  
 
Ménage : 
 
Le ménage des parties communes de la Maison des Associations est assuré par la société PhilClean de Monsieur 
Veyrat Philippe.  
 
Concernant  la salle de gymnastique, nous avons eu des difficultés à la maintenir propre la saison dernière malgré 
l’intervention mensuelle de l’entreprise de nettoyage et la bonne volonté de quelques animateurs qui ont passé 
l’aspirateur. 
 
Circuit-training :  
 
Nous avons mis en place cette activité qui a trouvé son public. 2 cours par semaine ont pu être assurés. 
 
Yoga - Pilates 
 
Maud  et Marielle proposent des stages de yoga (le samedi) et de pilates en juillet. Ces stages, hors adhésion, sont 
gérés par les animatrices sous couvert de l’association. 
 
Maud a réitéré l’expérience d’un cours de yoga ouvert à tous au Parc de l’Accueil le dimanche 07/07/18 de 19h00 à 
20h00. Ce cours a eu un franc succès. Plusieurs personnes sont venues en famille.  
 
Achat de matériel :  
 
A la demande des animateurs, nous avons racheté du matériel pour le pilates et des bricks pour le yoga. 
 
Préinscriptions : 
 
En fin de saison, nous avons établi des préinscriptions afin que les adhérents qui étaient sûrs de se réinscrire en 2018-
2019 puissent partir en congés l’esprit tranquille et ce qui nous a permis d’avoir une petite idée sur la fréquentation des 
cours. Les cours de yoga ont rapidement été complets et nous avons du refuser des adhérents.  
 
Le bilan moral est approuvé à l’unanimité. 
 
BILAN FINANCIER 
 
Saison 2017-2018 : voir le bilan ci-joint  
 
Le bilan financier est approuvé à l’unanimité. 
 
SAISON 2018-2019 : voir prévisions budgétaires ci-j oint 
 
Effectif stable par rapport à la saison dernière : 112 adhérent(e)s et des adhésions continuent d’arriver en cours 
d’année. 
 
7 animateurs assurent 12 cours par semaine : Isabel, Marielle, Maud, Paola, Vanessa, Vincent et Virginie. Vanessa, 
Isabel, Marielle et Maud sont rémunérées en CEA. Paola, Vincent et Virginie nous établissent des factures chaque 
mois. 
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Planning des cours : 
 
Lundi 10h30 : Gym douce axée séniors avec Vanessa – 6 inscrits  
Lundi 17h15 : Renforcement musculaire avec Paola – 9 inscrits 
Lundi 18h30 : Zumba avec Paola – 5 inscrits 
Lundi 19h45 : Cross training avec Vincent – 9 inscrits 
Mardi 08h30 : Yoga avec Maud – 14 inscrits 
Mardi 19h : Sophrologie avec Virginie – 3 inscrits 
Mardi 21h00 : Renforcement musculaire avec Isabel – 8 inscrits 
Mercredi 09h30 : Gym douce axée séniors avec Vanessa – 5 inscrits  
Mercredi 20h00 : Yoga avec Maud – 16 inscrits - Cours de 1h15  
Jeudi 18h30 : Pilates intermédiaires avec Marielle : 13 inscrits 
Jeudi 19h45 : Pilates débutants avec Marielle – 13 inscrits 
Vendredi 19h00 : Yoga avec Maud – 16 inscrits 
 
Virginie a rejoint l’association pour proposer des cours de sophrologie. Nous avons ouvert un cours  le mardi de 19h00 à 
20h00. Nous avons également proposé un cours pour les ados le mercredi mais ça n’a pas marché. Virginie réfléchit 
pour proposer des stages pendant les vacances scolaires. 
 
A la demande des adhérents du cours de gym douce de Vanessa, nous avons rajouté un créneau le mercredi matin. 
 
Compte-tenu de l’évolution de leurs emplois du temps, Marielle a du abandonner le cours de gym form’détente et 
Vincent le cours de circuit-training du mardi. 
 
Nous avons voulu mettre en place un cours de renforcement musculaire le lundi de 12h30 à 13h30 mais, faute d’effectif, 
nous avons du l’abandonner. 
 
Tarifs des cours  :  
 
Du fait des finances positives de l’association, nous n’avons pas appliqué d’augmentation de tarif pour cette saison.  
 
Ressenti sur les cours : 
 

- Cours de Vanessa  : Groupe toujours aussi motivé  
 
- Cours d’Isabel : Bonne dynamique de groupe 

 
- Cours de Marielle  : Groupes homogènes. C’est une bonne chose d’avoir séparé les niveaux 

 
- Cours de Maud : Toujours très contente. L’association fonctionne bien et la Maison des Associations est bien 

gérée.  
 
- Cours de Paola  : Bonne ambiance 

 
- Cours de Vincent : Cours très dynamique 

 
- Cours de Virginie : Très satisfaite  

 
Cours pendant les vacances scolaires  :  
 
Pour cette saison, le budget semble suffisant pour donner 1 semaine de cours durant la période des vacances scolaires, 
sauf pour les vacances de Noël.  
 
Yoga : 
 
Maud réitère les stages de yoga du samedi. Les personnes intéressées peuvent la contacter directement. 
 
Ménage : 
 
Pour cette saison, le budget nous permet de faire intervenir l’entreprise de nettoyage dans notre salle 1 fois par mois. 
Elle passe le dernier mardi ou mercredi du mois. Pas d’intervention fin décembre. Les animateurs se mobilisent 
également pour passer un coup d’aspirateur quand ils le peuvent. Apparemment la propreté de la salle est satisfaisante. 
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Toutefois il semble que le passage de l’entreprise de nettoyage passe un peu inaperçu. Nous rappelons qu’elle 
n’intervient que pour le nettoyage du sol. Les traces persistantes nécessiterait un décapage mais l’entreprise de 
nettoyage ne souhaitent pas s’en occuper par peur d’abimer le sol.  Quelqu’un aurait-il une autre idée ? La Mairie est 
prête à étudier notre devis et à prendre en charge les frais. 
 
Problèmes d’insonorisation de la salle : 
 
Les activités proposées par l’association ont évolué du fait de la demande des adhérents et nous proposons de plus en 
plus de cours sans musique (yoga, pilates, sophrologie), contrairement aux 2 associations voisines de notre salle, 
Albigny Danse et MLA. En début de saison, nous nous sommes aperçus que les cours de yoga étaient gênés par la 
musique des autres cours. Albigny Danse et le MLA ont fait de gros efforts pour ne pas trop perturber nos cours et nous 
les en remercions. Du coup, la Mairie va envisager des travaux d’isolation phonique de la cloison commune à la gym et 
à la danse pour que chaque association puisse  assurer ses activités dans les meilleures conditions possibles. 
Concernant la porte, on pourrait peut-être mettre 2 rideaux épais de part et d’autre. Les adhérents pensent que 
l’isolation de la porte suffirait et qu’il n’est pas forcément nécessaire d’isoler les cloisons. A suivre … 

 
Achat de matériel : Achat de tapis à prévoir 
 
Droit à l’image : 
 
Afin de faire paraitre des articles dans la gazette ou sur tout autre support médiatique, nous allons établir un document 
de droit à l’image à faire signer aux adhérents pour pouvoir y joindre des photos.  Nous l’ajouterons au dossier 
d’inscription de la saison prochaine et, au besoin, nous le ferons signer ponctuellement aux personnes concernées. 
 
Intégration du bureau :   
 
Aujourd’hui le bureau est constitué de Corinne : Présidente, Yvonne : Secrétaire et Christine : Trésorière. Perrine nous 
donne un gros coup de main pour tout ce qui est site internet et création des flyers et affiches.  
Laurence Jacquemond et Marie-Agnès Jouve s’étaient proposées pour se joindre au bureau. D’autres personnes 
souhaitent-elles nous rejoindre ? Salima KAABECHE propose de nous rejoindre 
 
Pour ma part, j’envisage de laisser ma place de présidente dans un avenir plus ou moins proche. Si quelqu’un est tenté 
pour le poste, il ou elle peut rejoindre l’équipe pour se familiariser avec le fonctionnement de l’association.  
 
Prévisions fin de saison et saison prochaine : 
 
Derniers cours le vendredi 28/06/19.  
 
Les cours actuels devraient être maintenus pour la saison prochaine. Maud pourrait donner un cours supplémentaire de 
yoga le mardi soir. Nous allons réitérer les préinscriptions. Il serait donc souhaitable que nous ayons les disponibilités 
des animateurs fin mai afin de pouvoir établir les documents pour début juin. 
 
Nous tenons à remercier nos animateurs pour la qualité de leurs cours et leur implication dans le bon fonctionnement de 
l’association. 
 
Questions diverses : 
 
En fonction du budget final de l’association, le tarif horaire des cours devrait être maintenu. Toutefois, compte-tenu du 
fait que la Mairie met gratuitement la salle à disposition de l’association afin de proposer des activités aux résidents de 
la commune en priorité, nous nous posons la question d’appliquer un surcoût pour les adhérents hors-commune. Cette 
proposition est rejetée à l’unanimité par les adhérents. 
 
Question : Pouvons nous envisager des tarifs à la carte pour des cours occasionnels ? Cela parait trop compliqué à 
gérer (contrôle) mais on peut essayer de s’arranger au cas par cas.  
 
Chauffage : Les animateurs peuvent augmenter le chauffage. Faire attention à la porte du bas qui doit rester fermée au 
mieux pour éviter la déperdition de chaleur. 
 
Il y a un problème avec la porte d’accès du bas de la Maison des Associations. Il doit y avoir un faux contact. La Mairie 
s’en occupe mais ils n’ont pas encore réussi à identifier la panne. En cas de besoin il est possible de passer par les 
autres portes. 
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La séance s’est clôturée à 21h30 
 
Nous tenons à remercier toutes les personnes présentes lors de cette Assemblée Générale qui s’est terminée par un 
verre de l’amitié 
 
Signatures : 
 
La Présidente La Trésorière La Secrétaire 
Corinne RENFER Christine JARRIGE Yvonne FETUS 
   

 


